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第 5回例会会長挨拶 
                            

棚澤 正行 
 
 皆さん今晩は！早いもので、あわただしいう

ちに一か月が過ぎました。 
これもひとえに会員の皆様のおかげでござい

ます。 
 
 まずは最初に先程行われた、棚澤年度の第二

回理事会の報告をさせていただきます。 
 加藤年度決算の件からでしたが、加藤直前会

長は高田銘幹事と前年度岡部会計という優秀

なスタッフに恵まれ、上手なやりくりで多額の

繰越金を残し、さらに本年度の為に事務局の清

水さんが例会場で使っているウィンドーズ９

８のＰＣを、中古ではございますがＸＰのＰＣ

を買う為の予算と、新たな入会申込書を作る為

の予算を残して頂きました。本当に感謝申し上

げます。 
 続きまして、棚澤年度の予算について慎重審

議して頂き一部修正するということで承認頂

きました。 
 また幹事が回覧しますが、地区よりお勧めの

ロータリーの本を購入することになりました、

これは、新入会員向けのものと、勧誘するもの

と、いまさら聞けないロータリー用語などの本

です。会で購入しますので後ほどロータリー情

報として時間を取りたいと考えております。 
 大きな項目は以上です。 
先ほどお話しましたが、今度の入会申込書は凄

いです！ 
これを見たらぜひ入会したくなるというもの

です。 
植竹広報会報委員長のご協力で素晴らしい出

来栄えとなりました。 

本当にありがとうございました。 
 
 本日は新しい試みの親睦例会ですので、地区

のセミナーについてはまた後日させていただ

きます。 
 親睦例会のやり方ですが、本年度の親睦例会

は昨年までと変わり、何か一味加えたいと考え

ました。 
 会員の皆様の奥様との馴れ初めやエピソー

ドはすでに一巡以上したと思いますので、毎回

できるかは分かりませんが、会員の皆様にちょ

っとした勉強会やイニシエーションスピーチ

など、硬くならずに気軽に話を聞くと言うスタ

イルでやっていきたいと考えました。 
 そこで、本日は第一回目として、川岸勝先生

にお越しいただきＰＣ教室を行う事になって

おります。先生は、言わずと知れた当クラブの

元会員です、以前の会社の社長を離れ、今新し

い会社の社長として頑張っております。 
 また来年には当クラブへの復帰しして頂け

ることにもなっております。 
 ＨＰの見方やどんな事を載せているかから、

グーグルマップや高度なＰＣの使い方につい

てレクチャーして頂こうと考えております。 
 ＰＣと言うのは、ちょっとした事を知ってい

るだけでもでかなりスキルアップします。 
 ちょっと聞きたいことや、いまさら聞けない

ことなど為になると思いますので、どんどん質

問してみてください。 
 という訳で以上で、短めに会長挨拶を終わら

せていただきたいと思います。 
 ありがとうございました。 
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幹 事 報 告 
     

        渡邊 藤男 

 

１． 熊環連より 

環境イベント くまがや打ち水大

作戦２００９年 

２． 熊谷西 RCより 

年度計画書 
 

 
 

棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 
 先日のインターアクト年次総会にて、校長先

生が、子供の標語で「梅雨が明けたら梅雨が

来た！」というのが、賞を貰った事を話して

いました。今度こそ明けましたよね！元川岸

会員のメンバーへの早期復帰、お待ちしてお

ります！ 
川岸勝様 

 熊谷南ロータリークラブ会員の皆様、大変ご

無沙汰しております。その節は大変お世話に

なりました。今回、会長からのお誘いで皆様

にあえて大変感謝しております。ホームペー

ジの更新もほぼ終わりましたのでほっとし

てます。本日はよろしくお願い致します。 
岡部俊之会員 

 私共の法人が、埼玉県、熊谷市に対し特別養

護老人ホーム１００床の計画申請を９月ま

でに提出いたします。他にもライバルがいま

す。勝ち残れるよう頑張ります。 
馬場孝会員 

 こんばんは。先週の納涼例会に出席できなく

て、申し訳ありませんでした。今週の熊谷市

花火大会では桜木小学校４０周年の記念と

して、花火を上げます。皆様ご覧下さい。 
榎本信哉会員 

 本日は私の娘が、職業体験で藤間病院にお世

話になりました。萎沢先生、ありがとうござ

いました。 
[会員誕生] 

萎沢利行会員 
 ６１歳の誕生日となります。還暦を考えます

と１歳です。淡々と年を重ねていこうと思い

ます。 
渡邊藤男会員 

 誕生日を祝っていただきありがとうござい

ます。 
高田直樹会員 

 いつもの８月誕生メンバーに加えて、齊藤さ

んが同じ月にお入りになりました。今月で６

０歳、還暦を迎えました。今後もハリキッテ

参ります。 
[奥様誕生] 

加藤公一会員 
 花ありがとう。 

川野辺繁会員 
 ８月２日でした。妻は出張中で今日家でこれ

から見ることになります。自分は体調が十分

でなく、よかったり、色々です。会長へ９月

からなることになっています。いつ出席でき

るか。活動出来ず申し訳ありません。 


